
Andrea  Carbone  è  un  nuovo
giocatore del Siracusa: sarà
uno degli “under”
Andrea  Carbone  è  un  nuovo  giocatore  del  Siracusa  calcio.
Esterno difensivo classe 2006, Carbone arriva dalla Spal, club
con il quale ha svolto tutta la trafila nel settore giovanile.
A Ferrara ha vinto il campionato Under 18, andando in rete in
finale contro l’Inter, e nella passata stagione in Primavera 2
ha realizzato 4 gol e 8 assist. Andrea, che in prestito al
Torino  ha  anche  disputato  l’ultimo  “Torneo  di  Viareggio”,
andrà a rinforzare la batteria under del Siracusa.

Siccità, l’Autorità di bacino
ai  gestori:  “Rendere
efficienti  dighe  per
accumulare  più  acqua
possibile”
(cs) Rendere efficienti le dighe per accumulare il più alto
volume  possibile  di  risorse  idriche  e  non  farsi  trovare
impreparati  nel  caso  di  precipitazioni  significative.  Con
questo  scopo  l’Autorità  di  bacino  della  Presidenza  della
Regione Siciliana ha chiesto con una lettera a tutti gli enti
gestori  degli  invasi  della  Sicilia  di  accelerare  gli
interventi volti a eliminare le limitazioni di riempimento
vigenti e ad aumentare la possibilità di accumulo dell’acqua.
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L’iniziativa  nasce  dalla  considerazione  che  nell’Isola
soltanto 18 bacini (dei 38 attivi) funzionano a pieno regime.
Gli altri 20 risultano, invece, soggetti a limitazioni che ne
riducono la capacità.
Nel dettaglio, le limitazioni riguardano le dighe: Arancio,
Castello, Lentini, Ragoleto, Piana Degli Albanesi, Pozzillo,
Villarosa,  Don  Sturzo,  Nicoletti,  Rubino.  Dieci  invasi,
invece,  sono  caratterizzati  da  un  utilizzo  in  esercizio
sperimentale: Cimia, Disueri, Furore, Laghetto Gorgo, Olivo,
Rosamarina, Scanzano-Rossella, Sciaguana, Trinità, Garcia.
L’Autorità  di  bacino,  quindi,  chiede  di  ottimizzare  il
funzionamento  degli  invasi,  di  relazionare  sullo  stato  di
attuazione  dei  piani  operativi  già  redatti,  accelerando
l’avvio di quelli ancora fermi, e di procedere con urgenza
alla  redazione  di  progetti  specifici  per  quelli  ancora
sprovvisti.
Particolare  attenzione  dovrà  essere  rivolta,  infine,  al
problema dell’interrimento, cioè l’accumulo di materiali e di
sedimenti, che in molti casi intasa gli scarichi.

VIDEO.  G7  Agricoltura,
“Divinazione”  dal  21  al  29
settembre a Siracusa
Si è tenuto questa mattina, all’Urban Center di Siracusa,
l’incontro in preparazione del G7 Agricoltura di settembre.
L’appuntamento  internazionale,  a  fine  settembre,  sarà
preceduto e accompagnato da una serie di eventi che rientrano
nella  manifestazione  denominata  “Divinazione”:  un  expo  con
oltre 200 aziende e prodotti, in Ortigia.
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Siccità,  il  Partito
Democratico:  odg  per  un
tavolo  tecnico  urgente  e
incremento  del  fondo
insularità
In ottava commissione in Senato è stato approvato un ordine
del giorno a firma Antonio Nicita (PD) che impegna il Governo
a  istituire  un  tavolo  tecnico  presso  il  Ministero  per  la
protezione civile e le politiche del mare dell’Italia per la
individuazione  delle  misure  urgenti  da  adottare  con
l’obiettivo di contrastare la grave crisi idrica e l’emergenza
siccità, d’intesa con il Commissario Straordinario nazionale
per  l’adozione  di  interventi  urgenti  connessi  al  fenomeno
della scarsità idrica, sentiti i Presidenti delle Regioni.
“A tal fine, l’ordine del giorno prevede anche la possibilità
di  incrementare  la  dotazione  del  Fondo  nazionale  per  il
contrasto  degli  svantaggi  derivanti  dall’insularità  per  la
realizzazione  di  interventi  immediati  di  ristoro  e
approvvigionamento idrico per far fronte alla gravissima crisi
idrica e l’emergenza siccità che le regioni del Sud e insulari
stanno affrontando, con effetti devastanti sugli ecosistemi,
sull’agricoltura  e  sull’intera  economia  dei  territori
interessati”. A renderlo noto sono i senatori Meloni e Nicita
e i deputati Barbagallo e Provenzano del Partito Democratico.
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Approvato  odg  di  Cannata
(FdI)  sull’alta  velocità
della  rete  ferroviaria  tra
Siracusa, Ragusa e Catania
Ammodernare  e  potenziare  la  rete  ferroviaria  regionale
siciliana  tra  le  province  di  Catania-Siracusa-Ragusa
prevedendo  la  dotazione  di  rete  elettrificata  e  a  doppio
binario  delle  infrastrutture  ferroviarie  presenti  con
previsione della linea ad alta velocità. È stato approvato
l’odg del parlamentare di Fratelli d’Italia, Luca Cannata, con
il parere favorevole del Governo. “L’approvazione di questo
ordine  del  giorno  si  inquadra  nel  miglioramento  delle
infrastrutture ferroviarie in Sicilia – dice Cannata – Il
potenziamento della rete ferroviaria nel Sud est è essenziale
per il progresso economico e sociale della nostra regione. Il
Governo,  in  collaborazione  con  la  Regione  Siciliana,  sta
mettendo in atto le misure necessarie per realizzare questi
interventi  fondamentali,  compatibilmente  con  le  risorse
disponibili  e  il  quadro  di  finanza  pubblica”.  La  Sicilia
necessita di interventi per accelerare il completamento di
numerose opere strategiche e interventi tali sono fondamentali
per migliorare la libera circolazione di cittadini e merci
all’interno  della  regione.  “Continuiamo  a  lavorare  per
modernizzare  e  potenziare  le  infrastrutture  del  Paese”,
conclude.
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Crisi  idrica,  Regione
semplifica  procedure  per
prelievo acqua non potabile
(cs) La Regione Siciliana semplifica e accelera le procedure
per il rilascio delle autorizzazioni all’attingimento di acqua
per uso non domestico, riducendo l’iter da 60 a 5 giorni. Lo
prevede  una  direttiva  firmata  dall’assessore  alle
Infrastrutture,  Alessandro  Aricò,  dal  quale  dipendono  gli
uffici  provinciali  del  Genio  civile,  titolati  al  rilascio
delle relative licenze.
«L’attuale emergenza siccità per la quale il governo Schifani
è impegnato in prima linea – sottolinea l’assessore – richiede
misure  straordinarie  e  immediate.  Con  questa  direttiva,
intendiamo  supportare  le  aziende  agricole  e  zootecniche
dell’Isola,  permettendo  loro  di  accedere  rapidamente  alle
risorse  idriche  necessarie  per  la  continuità  delle  loro
attività produttive».
La licenza, sebbene provvisoria, consente l’utilizzo immediato
delle risorse idriche in attesa del provvedimento definitivo.
A partire dalla pubblicazione della direttiva, chiunque faccia
richiesta di attingimento per attività agricole, zootecniche e
di  trasformazione,  potrà  iniziare  i  prelievi  di  acqua
successivamente  alla  presentazione  dell’istanza  corredata
dalla  documentazione  necessaria  e  da  una  dichiarazione
asseverata da un professionista. L’ufficio del Genio civile
competente  per  territorio  rilascerà  entro  cinque  giorni
un’attestazione  che  avrà  valore  abilitativo.  La  procedura
autorizzativa definitiva sarà poi completata entro 60 giorni.
La direttiva emergenziale sarà valida fino a quando perdurerà
lo stato di crisi idrica e si applicherà esclusivamente alle
istanze per usi agricoli, zootecnici e di trasformazione dei
prodotti, con approvvigionamento da corsi d’acqua, sorgenti e
pozzi. Saranno garantiti il deflusso vitale minimo per i corsi
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d’acqua e una portata massima di prelievo di un litro al
secondo per ciascun pozzo.

Pallanuoto,  Francesco
“Ciccio”  Cassia  rinnova  con
l’Ortigia
Rinnovo  importante  per  il  Circolo  Canottieri  Ortigia:  il
centro vasca Francesco “Ciccio” Cassia giocherà ancora con la
calottina  bianco  verde  nella  stagione  2024/2025.  Ciccio
Cassia, lo scorso anno, è stato il miglior marcatore della
regular season in Serie A1, guadagnandosi anche la chiamata
della Nazionale assoluta, con la quale ha svolto tutta la fase
di  preparazione  olimpica,  restando  aggregato  al  Settebello
fino all’ultimo momento. Un segnale di fiducia importante da
parte del CT Campagna, che sembra suggerire che Cassia possa
far parte stabilmente del prossimo ciclo azzurro. Quella di
Ciccio è una scelta che dimostra il suo attaccamento ai colori
del club nel quale è cresciuto e in cui è sbocciato il suo
talento.  Per  quanto  riguarda  l’Ortigia,  si  tratta  di  una
conferma  importante,  che  testimonia  la  centralità  del
giocatore  e  il  suo  valore  tecnico  e  umano  per  il  club
biancoverde che, nella prossima stagione, vuole continuare a
puntare in alto, a caccia di traguardi sempre più importanti.
“Quest’anno, avevo molte richieste, in particolare una molto
importante, che però non si è concretizzata per la situazione
che si è venuta a creare. – ha detto Ciccio Cassia – Così ho
deciso  di  rimanere  qui,  anche  perché  il  prossimo  anno  il
campionato sarà molto più equilibrato e combattuto e l’Ortigia
potrà ambire a posizioni di vertice ancora più importanti,
ponendosi obiettivi prestigiosi. Spero di arrivare il più in
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alto possibile con i colori biancoverdi, perché vincere qui
avrebbe tutto un altro sapore. A livello personale mi auguro
anche  di  entrare  stabilmente  nei  tredici  della  Nazionale
italiana. Alla fine della scorsa stagione – afferma Cassia –
mi hanno fatto sentire tutto il loro affetto, pertanto sono
molto felice di poter giocare ancora per loro il prossimo
anno”.

Aggiornamento  professionale
dei  Carabinieri  per  il
contrasto al caporalato
Corsi di aggiornamento professionale sul tema del “caporalato”
per i Carabinieri di Siracusa.
Il fenomeno dello sfruttamento lavorativo, di competenza dei
Nuclei Carabinieri dell’Ispettorato del Lavoro, è largamente
diffuso sul territorio provinciale è trova maggiore incidenza
nel settore agricolo dove prevale la manodopera straniera.
Le illecite condotte di sfruttamento violano la legislazione
in  materia  di  orario  di  lavoro,  retribuzione,  contributi
previdenziali, diritto alle ferie nonché salute e sicurezza
suoi luoghi di lavoro.
Al  fine  di  intervenire  in  modo  più  incisivo  contro  il
“caporalato”,  l’Arma  dei  Carabinieri  ha  avviato  corsi  di
aggiornamento professionale estesi al personale delle Stazioni
quale contributo dell’Organizzazione Territoriale dell’Arma al
contrasto del fenomeno che, oltre a incidere negativamente
sulla  concorrenza  del  mercato  legale  del  lavoro,  colpisce
lavoratori  con  caratteristiche  differenti  ma  accomunati  da
situazioni di vulnerabilità economica e sociale.
L’attenzione dell’Arma è da sempre rivolta alle fasce deboli
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della  società  che,  nel  caso  specifico,  opererà  con  una
strutturata  campagna  di  controlli  effettuati  anche  dai
militari delle Stazioni in possesso di specifiche cognizioni
tecnico-professionali in materia.

Lutto cittadino a Canicattini
Bagni per i funerali di Luca
Scatà
Si svolgeranno lunedì 29 luglio 2024, alle ore 16:30, nella
Chiesa Madre di Canicattini Bagni i funerali di Luca Scatà, il
37enne giovane agente di Polizia deceduto prematuramente lo
scorso giove-dì a seguito di una lunga malattia.
Medaglia d’Oro al Valor Civile per aver fermato il 23 dicembre
2016 a Sesto San Giovani, nel corso di un conflitto a fuoco,
Anis Amri il terrorista ritenuto l’autore della strage al
mercatino di Natale di Berlino nel quale persero la vita 12
persone.
Il Sindaco di Canicattini Paolo Amenta, con propria ordinanza,
ha proclamato il lutto cittadino per lunedì, giornata delle
esequie,  in  segno  di  profondo  rispetto,  cordoglio  e
partecipazione al dolore dei familiari da parte di tutta la
cittadinanza.
Con la stessa ordinanza si dispone, inoltre, per la giornata
di lunedì 29 luglio, l’esposizione delle bandiere a mezz’asta
nel Palazzo Municipale e negli altri edifici pubblici, e si
invitano i cittadini, i titolari di attività commerciali, le
organizzazioni  politiche,  sociali  e  produttive  e  le
Associazioni sportive, ad esprimere la loro partecipazione al
lutto  cittadino  mediante  la  sospensione  delle  attività,
abbassando le serrande dei locali in segno di raccoglimento e
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rispetto,  in  concomitanza  allo  svolgimento  della  cerimonia
funebre.
Un momento di condivisione e partecipazione collettiva per
dare l’ultimo saluto della città a suo “eroe-semplice”, come
la stampa di tutta Italia ha definito Luca Scatà quando a
rischio della propria vita, in quella notte del 23 dicembre
2016, non esitò a far fuoco contro l’attentatore che aveva
ferito a colpi di pistola il suo collega di pattuglia Cristian
Movio.
“Interpretando  il  comune  sentimento  di  tutta  la  comunità
canicattinese – ha dichiarato il Sindaco Paolo Amenta – ho
ritenuto  proclamare  per  lunedì  29  luglio  2024  il  lutto
cittadino,  in  segno  di  profondo  rispetto  e  riconoscenza,
nonché  di  partecipazione  al  dolore  della  famiglia,  per
l’ultimo saluto a Luca Scatà, il nostro eroe per sempre”.
La  camera  ardente  per  l’ultimo  saluto  a  Luca  Scatà  sarà
allestita  domenica  pomeriggio  presso  l’Agenzia  funebre  dei
F.lli Amenta in via Grimaldi a Canicattini Bagni.

Lavori  sul  tratto
autostradale  tra  Priolo  e
Melilli,  Carta:  “Intervenire
con massima urgenza”
“Un incredibile imbuto causato dai lavori per l’autostrada
Priolo/Melilli”. A dirlo è il presidente della IV Commissione
Territorio Ambiente e Mobilità, Giuseppe Carta. “Questi lavori
bloccano  la  fruizione  delle  città  con  una  conseguente
penalizzazione dei centri commerciali e dei siti turistici che
insistono  in  provincia  di  Siracusa.  Oltre  a  creare  un
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disinteresse  per  tutta  la  provincia  che  non  è  possibile
tollerare – conclude – Lunedì con un interrogazione chiederó
all’ANAS  e  all’assessore  ai  trasporti  Alessandro  Aricó  di
intervenire con massima urgenza”, conclude.


